

El alcalde de Torre Vieja niega a Acuamed el permiso para ejecutar las obras de canalización de la desalinizadora

🕒 20:17 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



El alcalde de Torre Vieja, Pedro Ángel Hernández Mateo, dijo hoy que negará a la sociedad estatal Acuamed el permiso para ejecutar las obras de canalización de la desalinizadora de Torre Vieja a través de la Urbanización Mediterráneo y en dirección al mar.

EFE En declaraciones a Efe, Hernández Mateo aseguró que no permitirá que tuberías de dos metros de diámetro "se metan en calles de diez metros de ancho" cuando esta instalación "necesitaría que las vías tuvieran catorce metros".

Además, añadió que tampoco permitirá que se "destroce" la playa de Los Náufragos, por donde, según dijo, deberían circular las tuberías para poder verter la salmuera al mar.

En su opinión, el proyecto de la desalinizadora es "una aberración" que se ha modificado "en tres ocasiones" y que "se ha hecho sobre la marcha".

Hernández Mateo sostuvo que en este momento "no está preocupado" por esta actuación y que la preocupación la tendrán ahora "el Ministerio de Medio Ambiente y Acuamed, para ver por dónde hacen las tomas de agua y por dónde salen".

El alcalde consideró que la "falta de diálogo" entre las administraciones ha llevado al citado Ministerio a actuar "con prepotencia y avasallamiento"

Por otra parte, afirmó que la Policía Local prohibirá el reparto del agua desalada embotellada en las playas de Torre Vieja, y que mantendrá esta prohibición hasta que el Ministerio informe sobre la composición del agua de las botellas.

Dijo que esta campaña de promoción e información sobre agua desalada supone una "provocación" para los Ayuntamientos de aquellos municipios que tienen carencias hídricas.